Zunft-Bote

der Ehrenwerten Trüelerzunft zu Twann

Liebe Zünfter Liebe Freunde der Zunft

Trotzdem Covid oder Omikron aktuell immer noch das Zepter führen, finde ich es langsam müssig, immer wieder darüber zu schreiben. Lassen wir es also diesmal bleiben. Wir haben ja auch noch angenehmere Dinge, an denen wir uns aufrichten können. Zuerst wünsche ich dir schon mal ganz herzlich «Es guets Nöis!» Möge dir und deinen Lieben das neue Jahr alles Gute und viel Glück bringen.

Vereinsmässig können wir nach der abgesagten Trüelete nun wieder zu einem gemütlichen Winteranlass starten. Hoffentlich gelingt uns dann endlich auch die Durchführung der bereits zweimal verschobenen Spezialdegustation. Alle Details zu diesen beiden Events findest du im Innern dieses Zunft-Boten.



Es freut mich, dass wir auch die Rubrik Leserbriefe wieder mit einem neuen Beitrag weiterführen können. Unser Zunftrat Giorgio hat sich ein paar Gedanken zum Räbebeizligemacht. Vielen Dank.

Im Hinblick auf den nächsten Barnabas werden übrigens u.a. zwei neue Zunfträte gesucht. Es wäre toll, wenn sich einige Zünfter

zur Wahl stellen würden. Ein interessanter Nebenjob ist dabei garantiert.

In der Hoffnung, dass wir uns beim einen oder andern der kommenden Anlässen begegnen werden, wünsche ich euch allen viel G'freut's und verbleibe

Herzlichst, Euer Zunftmeister Bruno Engel



WINTERANLASS

SONNTAG, 20. FEBRUAR 2022

Dieses Jahr steht uns ein gemütlicher Sonntagnachmittag auf dem Wasser bevor. Auch im Winter bietet unser See seinen Reiz. Wir treffen uns zu einer Schiffsrundfahrt mit Zunftrat Käpt'n Oli. Dazu dürfen wir uns auf ein feines Käsefondue freuen.

Treffpunkt ist an der Schiffländte in Twann ab 14.00 Uhr. Abfahrt um 14.15 Uhr, nach Ankunft der Züge aus Biel und Neuenburg. Zum Z'Vieri gibt's ein Fondue und ein Dessert mit Kaffee. Um 17.45 Uhr sind wir wieder zurück in Twann, so dass bei Bedarf die 18 Uhr-Züge wieder erreicht werden können.



Der Kostenanteil beläuft sich auf Fr. 20.- für Zünfter und Fr. 40.- für Nichtzünfter. Kinder sind gratis. Im Preis inbegriffen ist die Schifffahrt, das Käsefondue und das Dessert mit Kaffee. Die Getränke gehen zu Lasten der Teilnehmer.



Deine Anmeldung an <u>brunoengel@bluewin.ch</u> oder Tel. 032 315 20 26 übermittelst du bitte bis spätestens am 10. Februar 2022. Wir wünschen allen eine gemütliche Seerundfahrt und e Guete!

Organisation: Oli + Braunel



SPEZIALDEGUSTATION

SAMSTAG, 26. MÄRZ 2022

Aller guten Dinge sind bekanntlich 3. Also nehmen wir einen dritten Anlauf zur Durchführung unserer exklusiven Spezial-Degustation, die ja auch letztes Jahr leider der Pandemie zum Opfer fiel. Wein, Whisky, Grappa, Rum und Gin durften wir bereits degustieren. Nun steht also ein weiteres Highlight im Angebot: der **Cognac**.

Ein wahrlicher Liebhaber dieses edlen Getränkes wird uns in dessen Geheimnisse entführen. Anschliessend dürfen wir eine einmalige Exklusiv-Degustation erleben, die, wie bereits vor zwei Jahren erwähnt, den Rahmen aller bisherigen Verkostungen sprengen wird. Wir geniessen eine tolle Palette dieser edlen Produkte, gespickt mit einigen hochwertigen, als Seltenheitswert geltenden Trouvaillen. Freuen wir uns darauf!

Ein passender Imbiss darf natürlich auch nicht fehlen, selbstverständlich begleitet von den zuvor degustierten Cognacs. Auch an die obligatorische Zigarre haben wir gedacht. Zu dieser grandiosen Superdegu treffen wir uns am Samstag, 26. März um 14.15 Uhr im Chlyne-Twanner-Keller. (Wegen dem Rebstockschneiden von Viniterra musste die Degu vom 19. auf den 26. März verschoben werden). Gegen 18 Uhr lassen wir den tollen Event ausklingen. Das ganze Exklusiv-Programm mit allen beschriebenen Einzelheiten bieten wir den Zünftern und allen, die für die Zunft im Einsatz standen zum Preishit von Fr. 50.- an. Nichtzünfter bezahlen Fr. 80.-.



Achtung: Die Anzahl Cognac-Freeks ist beschränkt. Richte deine Anmeldung am besten möglichst bald, spätestens aber bis am 1. März an brunoengel@bluewin.ch oder Tel. 032 315 20 26. Es gilt wie immer die Reihenfolge der Anmeldungen (Zünfter haben Vorrang).

Allen TeilnehmerInnen wünschen wir einen interessanten, spannenden und unvergesslichen Nachmittag im Reiche eines edlen Produktes – dem **COGNAC!**

Organisation: Braunel



LESERBRIEFE

Heute: Giorgio Mollard, Zunftrat

Räbebeizli, ein unverzichtbarer herbstlicher Hit, beliebt bei Jung und Alt

Geschäftiges Treiben, käsige Düfte vom Racletteofen, leichter Rauchgeschmack vom Wurstgrill, kühler Wein, leckere Zunftcafés, entspannte Kunden und müde, aber zufriedene Zunftmitglieder. Diese und viele weitere Eindrücke mehr assoziiere ich mit dem Rückblick auf die Räbebeizli-Sonntage beim Leuestei.

Bei sonntäglich schönem Herbstwetter dürfen wir jeweils zahlreiche Passanten und extra angereiste Stammgäste bedienen und dabei bei herrlich warmem Sonnenschein auch immer wieder Rekordzahlen schreiben. Die Gäste expandieren unser Gebiet mehr und mehr gen Westen, jede noch so kleine Sitzgelegenheit an den Tischen, auf den Rebmauern und zwischen den Rebstöcken wird von hungrigen und durstigen Geniessern belegt.

Dabei haben sich das neue Konzept mit der Selbstbedienung, die Umplatzierung des Buffets und die Neuorganisation der Racletteproduktion bestens bewährt, nur geringfügige Anpassungen werden im neuen Jahr notwendig sein. Auch 2021 waren die Räbebeizli Sonntage wieder ein toller Erfolg, den wir nur dank dem Einsatz der engagierten Zünfter erreichen können.

Der Zunftrat ist sich bewusst, dass die Tätigkeit im Räbebeizli anstrengend sein kann und vor allem für die älteren Zünfter ein zeitlich sehr langer Einsatz bedeutet, der an den körperlichen Kräften zehrt. Die damit ver-

bundene Problematik wurde im Rat schon verschiedentlich diskutiert, jedoch konnten noch keine zufriedenstellenden Lösungen gefunden werden. Konstruktiver Input von allen Zünftern zum Thema ist gefragt und kann gerne an den Verfasser dieses Berichtes gerichtet werden.

Das Räbebeizli ist ein wichtiger Anlass, auf welchen wir keinesfalls verzichten wollen. Der an diesen Tagen entstehende Zusammenhalt und die beachtliche Einnahmequelle sind für das Fortbestehen der Zunft ganz wichtig. Dass ein Bedürfnis seitens der Kundschaft für unser Angebot besteht, ist durch die hohen Zahlen ausreichend belegt.

In diesem Sinne hoffen wir auf weitere zahlreiche Räbebeizli Sonntage und helfen damit, eine weit herum bekannte Tradition erfolgreich weiter zu führen. Der Zunftrat dankt an dieser Stelle allen Zünftern für Ihre geleisteten und auch künftigen Einsätze.

VORSCHAU

Im nächsten Zunft-Boten findest du Beiträge zu den nachstehenden Anlässen



ZUNFTWEINDEGUSTATION 4. JUNI 2022

Die traditionelle Zunftweindegu findet wieder am 1. Samstag im Juni statt.

BARNABAS 11. JUNI 2022

Das diesjährige Hauptbott fällt auf einen Samstag.

WEINREISE 2022

Für erste Details zur Weinreise sollte es bis zum Erscheinen der nächsten Zunft-Bote-Ausgabe reichen.

Übrigens...

Lieber eine gesunde Verdorbenheit Als eine verdorbene Gesundheit!



ZUNFTWIEGE

Die Zunftwiege durfte nach 5 Jahren wieder einmal weitergereicht werden und steht nun in der Wohnung von *Manuela* und *Marc Engel*. Sie sind die glücklichen Eltern* von

FINN, geboren am 28. Dezember 2021

Wir gratulieren herzlich!

* (und der Schreibende mit Gemahlin die ebenso glücklichen Grosseltern...)



Wir gratulieren herzlich

Nelly Schmid	zum	70. Geburtstag	am	8. Oktober 2021
Marianne Enggist	zum	65. Geburtstag	am	8. November 2021
Ruth Feitknecht	zum	70. Geburtstag	am	23. November 2021
Irma Zürrer	zum	75. Geburtstag	am	7. Januar 2022
Fritz Ryser	zum	65. Geburtstag	am	21. Januar 2022

> Petra und Alain Croisier-Huber zur Hochzeit am 25. September 2021









